

Toulouse Métropole - Renouvellement du Codev



Assemblée consultative, le Conseil de développement Toulouse Métropole (Codev) contribue à la réflexion des élus sur les politiques métropolitaines et anime le débat public.

Le Conseil métropolitain a conforté le Codev dans ses missions. Le Président de Toulouse métropole a reconduit Marie-Christine Jaillet* à sa présidence pour le nouveau mandat 2020-2026 et, par sa saisine, le Conseil de développement (Codev) étudiera 3 nouvelles thématiques et invite de nouveaux membres à le rejoindre.

Les trois nouveaux thèmes de travail :

- la transition écologique et l'emploi ;
- la politique culturelle métropolitaine et les actions communales ;
- la politique en faveur et en soutien de la jeunesse.

Ces thématiques pourront être étudiées sous les approches transversales de la démocratie participative, de la proximité des politiques métropolitaines ainsi que de la coopération entre la Métropole et les territoires périphériques.

À cette occasion, le Codev se renouvelle et cherche des membres bénévoles sensibilisés, entre autres, à ces questions métropolitaines.

Toute personne intéressée – qui souhaite s'impliquer, selon sa disponibilité - est invitée à envoyer sa candidature à codev@toulouse-metropole.fr (pas de limite d'âge ni contraintes spécifiques).

** Directrice de recherche au CNRS, Marie-Christine Jaillet assume la vice-présidence recherche de l'université Toulouse 2 Jean-Jaurès et la responsabilité scientifique d'un programme national de recherche sur les métropoles françaises.*

Pour en savoir plus sur le Codev, c'est [ici](#)

**Envie de contribuer à faire
avancer la métropole ?**

Rejoignez le Codev !

**Envoyez votre
candidature à
[codev@toulouse-
metropole.fr](mailto:codev@toulouse-metropole.fr)**



**Plus d'infos sur
codev-toulouse.org**

 **YouTube**



CODEV
Conseil de développement
TOULOUSE MÉTROPOLE

Instance transversale et pluridisciplinaire, le Codev est un lieu d'expertise citoyenne : par ses travaux et débats, il contribue à la réflexion des élus sur les politiques et projets métropolitains. Force de propositions auprès de Toulouse Métropole, il contribue également au débat public.